

Marenostrum inaugura el cartel para 2026 con Dani Martín

Marenostrum Fuengirola sorprendió ayer anunciando a Dani Martín, con su gira `25 P*t*s Años´, para el cartel de 2026, según dieron a conocer ayer el concejal de Grandes Eventos y Cultura, Rodrigo Romero, quien adelantó que las entradas estarán a la venta a partir de mañana jueves, a las 12:00 horas, en la página web www.marenostrumfuengirola.es. "Desde Marenostrum Fuengirola acabamos de anunciar la primera fecha para el año 2026 y lo hacemos con la esperada actuación del cantante Dani Martín, con su 'Gira 25 p*t*s años'. Nuestro recinto fuengiroleño se ha posicionando como uno de los mejores espacios multitudinarios en Andalucía donde los artistas hacen parada para deleitar a sus fans", manifestó Romero. PÁGINA 5

Nuevo concierto de la **Banda Municipal de Música**

La Banda Municipal de completar el aforo. Música de Fuengirola ofrecerá este próximo sábado 23 de noviembre su tradicional concierto de homenaje a Santa Cecilia, patrona de la música, que tendrá lugar en el Palacio de la Paz a partir de las 19.30 horas con entrada gratuita hasta

En esta ocasión, según ha informado el edil, bajo la dirección de Alfredo Alarcón Campoy ofrecerán un concierto clásico que contará con la participación como clarinete concertino de Cristóbal Machuca.

Página 6

Skaters de toda Andalucía se dan cita en Fuengirola

El concejal de Juven- sábado, 23 de noviembre, tud del Ayuntamiento de Fuengirola, Isaac Vargas, presentó ayer, junto a Puskas Espada y Yoni Cadenas, dos de los organizadores, la III edición del Campeonato de Skate 'Fuengifornia', que se celebrará este próximo

en el Skate Plaza Ignacio Echeverría y que contará con la participación de skaters profesionales de toda Andalucía.

Las inscripciones podrán realizarse a partir de las 10.00 horas.

Página 4

ESPAÑA REGISTRA SU CIFRA MÁS BAJA DE **NACIMIENTOS DESDE 1941**

España registró un total de 320.656 nacimientos en 2023, un 2,6% menos que el año anterior (8.595 menos) y un 24,7% menos que hace una década (cuando fueron 425.715), según los datos de 'Movimiento Natural de Población (Matrimonios, Nacimientos y Defunciones)', publicados aver por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

El número de nacimientos continúa así con la tendencia a la baja de la última década, sólo interrumpida en 2014, y se alcanza un nuevo mínimo histórico desde el comienzo de la serie, en 1941, según el INE.

De los 320.656 nacimientos que tuvieron lugar en España, 78.330 fueron de madre con nacionalidad extranjera, lo que supuso el 24,4% del total (frente al 23% en 2022).

Además, la edad media a la maternidad se mantuvo en 32,6 años en 2023. En los últimos años, según el INE, se observa que la disminución del número de nacimientos se ha visto acompañada de un retraso en la edad de maternidad.

Otro indicador que refleia el retraso en la maternidad es el número de nacimientos de madres de 40 o más años, que ha crecido un 19,1% en los 10 últimos Página 2





todos los días Por ser socio de El Club En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.

Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.



SOSTIENE QUE LA INFORMACIÓN RECOGIDA EN DICHA PANCARTA DEBE SER VERAZ Y NO VEJATORIA

El Supremo fija que colgar una pancarta para anunciar el impago del alquiler y la orden de desahucio no vulnera el honor

El Tribunal Supremo ha considerado que colgar una pancarta para informar de que un inquilino está en situación de impago y de que hay una orden de desahucio no supone una intromisión ilegítima en el derecho al honor siempre que la información sea veraz y no veja-

Los magistrados se han pronunciado así al rechazar el recurso de casación que presentó el director del colegio y administrador único de la empresa arrendataria contra la decisión de la Audiencia Provincial de Barcelona de avalar que un juzgado de Sabadell rechazara la demanda en la que reclamaba una indemnización de 104.000 euros a los propietarios del local que colgaron la pancarta en el centro educativo.

En una sentencia, recogida por Europa Press, la Sala de lo Civil explica que en este caso no se ha producido una intromisión en el derecho al honor de los arrendatarios porque la conducta de colocar la pancarta no fue desproporcionada y la información difundida era veraz.

El Supremo entiende que la actuación estaba "justificada" porque, en el marco de la "libertad de información", se pueden "colocar carteles informadores de la situación de morosidad o, en general, de incumplimientos o ilegalidades causantes de daños o molestias". Los magistrados sostienen que "esta conducta no supone una intromisión ilegítima en el derecho al honor si no es desproporcionada en atención a la finalidad informativa e innecesariamente vejatoria".

Sobre este extremo, el tribunal inciden en que en el momento en el que se puso la pancarta la sociedad arrendataria "no solo adeudaba la cantidad líquida que se fijaba en la sentencia como adeudada hasta ese momento (...), sino también las rentas que se siguieron devengando desde ese momen-

Además, el Supremo señala que el hecho de que los propietarios pudieran acudir a la vía judicial para reclamar las cantidades adeudas y el desahucio, "no es incompatible con que informaran sobre la situación".

Deuda de 30.720 euros

Según consta en la sentencia, de la que ha sido ponente el magistrado Rafael Sarazá, en este caso los propietarios decidieron colgar una pancarta en el colegio tras meses de impago y cuando ya estaba pendiente una orden de desahucio.

La pancarta, que estuvo en el centro educativo durante uno o dos meses, informaba de que el colegio y guardería debían 30.720 euros a los propietarios del local. La hija de los dueños del edificio, en el que también residían ellos, publicó en sus cuentas de Instagram y Facebook un mensaje en el que

se quejaba de la situación y, además, entregó una copia de la sentencia de desahucio al padre de un alumno del colegio.

El director del centro presentó una demanda contra los dueños del edificio al considerar que dicha actuación vulneraba su derecho al honor.

Un juzgado de Sabadell rechazó sus argumentos al considerar que aunque era un acto poco edificante, no podía obviarse que los hechos que aparecían en el cartel eran veraces y de interés para los padres que llevaban a sus hijos al colegio y guardería.

Respecto a los mensajes de Instagram y Facebook, el juzgado declaró que mostraban una situación de angustia y descontento con el hecho de que pese a todo el colegio seguía desarrollando su actividad en el inmueble. La Audiencia de Barcelona confirmó la sentencia de instancia con los mismos argumentos y ahora el Supremo

El PP acusa a Ribera de "gestión negligente" con la DANA y esta les afea que se "burlan de los avisos rojos de AEMET"

El PP acusó ayer a la vicepresidenta tercera del Gobierno y ministra para la Transición Ecológica, Teresa Ribera, de hacer una "gestión negligente" con la DANA y la vicepresidenta afeó al PP que "se burlan de los avisos rojos de AEMET (Agencia Estatal de Meteorología)".

"A la vista de una gestión claramente negligente, si resulta comisaria, si los tiene, ¿va a trasladar a la Comisión Europea los problemas judiciales por su mala gestión en España?", le preguntó el diputado del grupo parlamentario popular, César Sánchez, ayer durante la sesión de control al Gobierno, en el Congreso de los Diputados.

Además de acusar a Ribera de "estar trabajando en sus temas personales" en Bruselas cuando sucedieron las riadas, el diputado del PP dijo que es la "máxima responsable de la limpieza de los cauces, que no limpió".

En concreto, indicó que es encauzamiento y drenaje "responsable de no haber adecuado el barranco del Poyo"; de que este "no contase con sistema de alerta temprana, como sí cuentan otras demarcaciones en España"; de "no informar a nadie durante las dos horas y media más críticas de la historia reciente del pueblo valenciano" v "de no declarar la situación tres cuando la presa de Forata estuvo a punto de reventar".

En la misma línea, el diputado 'popular' Miguel Tellado apuntó que Ribera ha ca declaración de impacto sido "una ministra huida, ambiental favorable a esas una ministra a la fuga", intervenciones en diciemasí como "un fraude electoral" y "un fraude político sin precedentes". "Lo único que a usted le importa es su futuro en Europa", le adeó.

Además, Tellado le espetó que "va a pasar bastante tiempo declarando en los juzgados entre las riadas y el fraude de los hidrocar-

"Si no hubiese anulado en el año 2021 el proyecto de del barranco del Poyo se hubieran salvado muchas vidas, pero usted lo anuló y lo anuló por intransigencia política. Usted no permitió limpiar los cauces de los ríos y lo hizo por ideología", le afeó el diputado del PP.

Por su parte, la ministra Ribera se defendió asegurando que "la vez que más cerca se ha estado de resolver las obras del barranco del Povo" ha sido cuando ella misma, "como secretaria de Estado, firmó la únibre de 2011"

"Ustedes la dejaron caer. La guía quedó caducada en 2017 por falta de actuación del gobierno del señor Mariano Rajoy", ha afirmado, provocando increpaciones por parte de la bancada del PP.

Además, Ribera ha sugerido "pedir explicaciones a cada cual por lo que es su responsabilidad" y afeó a los 'populares' que "se burlan de los avisos rojos de la AEMET".

"Si consideran que la información no es confiable, si se burlan de los avisos rojos de AEMET, es muy difícil extraer conclusiones que nos preparen para reaccionar bien ante la siguiente calamidad", enfatizó.

Según respondió Ribera, "fue una pena que las obras de protección del barranco del Povo no se ejecutaran cuando tocaba, a partir de enero de 2012" y "que costara tanto poner orden en el caos de las obras declaradas de interés general por parte del Estado con los terrenos ya expropiados" cuando llegaron "en junio de 2018 al Gobierno" v que "hasta en la Embajada de Japón entiendan lo que significa un aviso rojo de la AEMET, pero al responsable de Protección Civil y Emergencias de la Generalitat de Valencia, le cueste tanto reaccionar".

La Junta resalta el éxito de la vacunación en los colegios con más de un 61% de los niños vacunados

La consejera de Salud y Consumo, Rocío Hernández, informó ayer sobre cobertura de la campaña del Plan de Vacunaciones 2024-2025, donde ha resaltado que la vacunación escolar en niños de tres y cuatro años ha sido un éxito, siendo la franja etaria con mayor porcentaje de inmunización, con un 61% de niños vacunados frente a la gripe a fecha 18 de noviembre.

En la comisión de Salud del Parlamento de Andalucía detalló que, del total de la población de niños entre 6 y 59 meses se han inmunizado el 50%. Además, insistió la consejera, esta campaña "se ha visto reforzada por una campaña contra la bronquiolitis por el virus respiratorio sincitial, pensada para prevenir sus complicaciones en lactantes menores de 6 meses".

Así, a fecha 18 de noviembre, "se han inmunizado más del 91% de todos los menores de seis meses" afirmó.

Hernández hizo hincapié en que "una campaña de vacunación efectiva es otro pilar básico en cuanto a prevención sanitaria para evitar enfermedades infecciosas, garantizando la mejor salud de los andaluces, especialmente para nuestras personas mayo-

Por provincias, se han dispuesto para Almería 43 puntos de vacunación; Cádiz, 73; Córdoba, 38; Granada, 97; Huelva, 71; Jaén, 64; Málaga, 92; y Sevilla, 145. Igualmente, la consejera informó de que a fecha 18 de noviembre, un total de 1.269.176 andaluces han recibido ya la vacuna de la gripe, lo que supone el 35% de la población



España registró 320.656 nacimientos en 2023, la cifra más baja desde 1941

320.656 nacimientos en 2023, un 2,6% menos que el año anterior (8.595 menos) y un 24,7% menos que hace una década (cuando fueron 425.715), según los datos de 'Movimiento Natural de Población (Matrimonios, supuso el 31,3% del total Nacimientos y Defuncio- (frente al 29,5% en 2022). nes)', publicados ayer por el En cuanto al número medio Instituto Nacional de Esta- de hijos por mujer, el indicadística (INE).

El número de nacimientos continúa así con la tendencia a la baja de la última década, sólo interrumpida en 2014, y se alcanza un nuevo mínimo histórico desde el comienzo de la serie, en 1941, según el INE. De los 320.656 nacimientos que tuvieron lugar en España, 78.330 fueron de madre

España registró un total de con nacionalidad extranjera, lo que supuso el 24,4% del total (frente al 23% en 2022).

> Si se considera el país de nacimiento, hubo 100.438 nacimientos de madre nacida en el extranjero, lo que dor coyuntural de fecundidad se situó en 1,12 en 2023, cuatro centésimas menos que el registrado en 2022. Por nacionalidad, el número medio de hijos por mujer se redujo en ambos casos: tres centésimas entre las madres españolas (hasta 1,09) v siete centésimas entre las madres extranjeras (hasta



FRAUDES | Endesa ha abierto, desde principios de año y hasta el mes de octubre, un total de 2.392 expedientes de fraude en la provincia de Málaga, un 20% más que el mismo periodo del año anterior. Estos expedientes han generado una defraudación de 33,5 millones de kilovatios hora, equivalentes al consumo energético del municipio de Cártama durante un año, según han indicado desde Endesa en un comunicado.

De esos expedientes, 99 están vinculados a plantaciones de marihuana, por lo que se han detectado dos plantaciones de marihuana a la semana en la provincia de Málaga. A nivel energético esas 99 plantaciones detectadas por las fuerzas y cuerpos de seguridad del estado han defraudado 12,2 millones de kilovatios hora, lo que supone que el 36% de la energía defraudada en Málaga proviene de plantaciones de marihuana. Estas plantaciones indoor demandan energía las 24 horas del día los 365 días al año y consumen como si 80 viviendas demandaran a la vez energía sin parar.

Esta situación provoca "la saturación de las redes eléctricas suponiendo un problema para la salud y seguridad de las personas que viven en estos entornos y se enfrentan a situaciones de peligro como electrocuciones o incendios al verse manipuladas las infraestructuras eléctricas".

"El fraude mata", señala el director general de Redes de Endesa, José María Revuelta, al tiempo que apunta a la manipulación de las instalaciones eléctricas para prácticas como el cultivo de marihuana y la sobrecarga de la red de distribución por su consumo desorbitado como principal razón de los cortes de suministro que se registran en los barrios donde mayor concentración de plantaciones de marihuana hay.

La Diputación aprueba destinar un millón de euros para las primeras ayudas por las danas y 20 millones para el plan de equipamientos

La Diputación de Málaga aprobó en su sesión plenaria celebrada ayer dos modificaciones presupuestarias, por un importe global de 21 millones de euros, para las primeras ayudas a las familias afectadas por las dos danas que ha sufrido la provincia y para financiar el nuevo plan de equipamientos en municipios menores de 20.000 habitantes.

En este sentido, por un lado, se ha dado luz verde a una modificación presupuestaria de un millón de euros para ayudas directas a las familias afectadas por las graves inundaciones que sufrió la provincia el 29 de octubre y el 13 de noviem-

El presidente de la Diputación de Málaga, Francisco Salado, explicó que se trata un primer paquete de ayudas por un importe máximo de 10.000 euros por familia para cubrir necesidades básicas, suministros y alquileres o para mobiliario, reparaciones y obras de la vivienda habitual. Igualmente, indicó que se aumentará esa cantidad si es necesario para que todas las personas se vean atendidas una vez se haga la valoración de todos los daños materiales.

La Diputación también se ha comprometido a contribuir económicamente con los municipios para la reparación de las infraestructuras dañadas en consonancia con las ayudas que concedan también el Gobierno central y la Junta de Andalucía. Y ha incidido en que se actuará con la mayor celeridad y agilidad para atender las necesidades de las familias y los municipios.

Aparcamientos

Por otra parte se ha aprobado otra modificación presupuestaria de 20 millones de euros para la creación de dos líneas de subvenciones a los ayuntamientos para la construcción de aparcamientos y de equipamiento deportivo, que se tramitarán a través de la Oficina de Atención a los Alcaldes.

Se trata de infraestructuras y equipamientos demandados por los municipios, muy importantes no solo para mejorar la calidad de vida de quienes viven en los pueblos, sino también para contribuir a su desarrollo y para luchar contra la despoblación, destaco Salado.

Se destinarán 10 millones de euros a la construcción de aparcamientos, tanto en



superficie como subterráneos o en altura. Y otros 10 millones de euros se destinarán para la construcción de polideportivos o para la cubrición de pistas deportivas ya existentes.

En total, de los 86 municipios menores de 20.000 habitantes y las dos entidades locales autónomas han presentado propuestas 72.

Se intentará financiar el cien por cien del coste de los proyectos presentados, aunque, en ningún caso, la subvención podrá superar el millón de euros. Cuando el proyecto sea de una cuantía superior, será el propio ayuntamiento el que deba cofinanciarlo, y solo se financiará una actuación por municipio. Igualmente, tendrán prioridad las solicitudes de los pueblos de menor población.

Cuando se evalúen las solicitudes presentadas, se comunicará a cada ayuntamiento si se puede financiar o no su propuesta, y a partir de ahí, en caso afirmativo, cada ayuntamiento tendrá

que realizar la redacción y la presentación del pertinente proyecto de obras.

Víctimas de la DANA

El Pleno ha aprobado por unanimidad una moción institucional relativa al apoyo a las víctimas de la dana, expresando su solidaridad y apoyo a todas las víctimas de los temporales en la Comunidad Valenciana, Castilla La Mancha y Andalucía, así como las condolencias a los familiares de las personas fallecidas.

La Diputación también manifiesta su compromiso de continuar enviando toda la ayuda material y humana que sea requerida desde la zona afectada. Y muestra su agradecimiento a los profesionales y voluntarios de Málaga y de todos los puntos de España que están trabajando para dar respuesta a todas las necesidades que requiere esta situación de emergencia.

El PP afea al PSOE el voto en contra de las ayudas

El grupo 'popular' en auxilio de los afectados ga afeó ayer al PSOE el voto en contra en el pleno de la institución para las familias afectadas por la DANA. El PP en Diputación, en un mensaje en redes sociales, criticó que "el PSOE votara en contra del millón de euros que la Diputación ha aprobado destinar a ayudas directas para las familias afectadas por la DANA".

"La institución provincial ampliará las ayudas que está dedicando al

la Diputación de Mála- por los temporales", ha valorado el grupo provincial 'popular'.

La Diputación de Málalas ayudas directas para ga aprobó en su sesión de ayer dos modificaciones presupuestarias, por un importe global de 21 millones de euros, para las primeras ayudas a las familias afectadas por las dos DANA que ha sufrido la provincia y para financiar el nuevo plan de equipamientos en municipios menores de 20.000 habi-

registró ayer una solicitud de convocatoria de pleno extraordinario en la Diputación Provincial de Málaga. El portavoz, Josele González, señaló que es la primera vez en este mandato que solicita un pleno de este tipo en el que los socialistas van a pedir que se ofrezca de manera pública información que "llevamos meses reiterando y no se nos presta atención".

Asimismo, González ha adelantado que van Por otra parte, el gru- a abordar en este pleno

po provincial del PSOE asuntos "que han sido aprobados en sesiones ordinarias a propuestas del propio PSOE y que después de varios meses sigue sin llevarse a cabo ningún tipo de iniciativa".

> Para el PSOE se trata de asuntos "importantes para la provincia y de rabiosa actualidad, como las necesidades que nos han trasladado los diferentes alcaldes y alcaldesas para que sus municipios afectados por la DANA reciban también las ayudas de la Diputación provincial".





El Skate Plaza Ignacio Echeverría acogerá el 23 de noviembre el III Open de Skate 'Fuengifornia'

La competición estará dividida en dos modalidades (Streety Bowl) y contará con tres categorías: Juvenil (hasta los 15 años), Junior (de 15 a 18 años) y Open (mayores de 18 años)

El concejal de Juventud del Ayuntamiento de Fuengirola, Isaac Vargas, presentó ayer, junto a Puskas Espada y Yoni Cadenas, dos de los organizadores, la III edición del Campeonato de Skate 'Fuengifornia', que se celebrará este próximo sábado, 23 de noviembre, en el Skate Plaza Ignacio Echeverría y que contará con la participación de 'skaters' profesionales de toda Andalucía.

Las inscripciones podrán realizarse a partir de las 10.00 horas e incluirán, además de la participación,

el almuerzo, una botella de agua y un regalo sorpresa.

"Es un orgullo presentar la tercera edición de Fuengifornia, que se celebrará este próximo sábado 23 de noviembre en el Skate Park de Área Libre Fuengirola. Esta cita se ha convertido en un momento clave del calendario deportivo de nuestra ciudad, así que esperamos mucha afluencia para disfrutar de un día de talento y diversión", explicó Vargas, señalando que la competición estará dividida en dos modalidades (Street y Bowl) y contará con tres

categorías: juvenil (hasta los 15 años), junior (de 15 a 18 años) y open (mayores de 18 años).

Entrenamientos libres

Los entrenamientos libres comenzarán a las 10.00 horas y la categoría juvenil arrancará a las 12.30 horas; de 14.00 a 15.30 horas habrá un receso para almorzar y la competición se reanudará a las 16.30 horas con la categoría junior y el torneo Open de los mayores de 18 años se desarrollará a partir de las 18.30 horas, mientras



Las inscripciones podrán realizarse a partir de las 10.00 horas e incluirán, además de la participación, el almuerzo, una botella de agua y un regalo sorpresa

que la entrega de trofeos se celebrará a las 22.00 horas.

Puskas Espada destacó que "este sábado tenemos la tercera edición de Fuengifornia, que es un superevento y recomiendo asistir a todo el que pueda porque va a ser maravilloso. Cada año está cogiendo más auge y queremos que se convierta en un referente dentro del mundo del skate".

En este sentido, Espada agradeció "al promotor skate park, a la organización, a los patrocinadores y en especial, al Ayuntamiento de Fuengirola que un año más nos ha prestado toda la ayuda necesaria".

Competición

Por su parte, Yoni Cárdenas explicó que "como en años anteriores, la competición contará con una parte de Street y otra de Bowl; en cuanto a las categorías, este año como novedad hemos ampliado la edad de los pequeños, que podrán participar a partir de 9 años". Isaac Vargas destacó para

concluir que "eventos como este sirven para reforzar la comunidad que forman los amantes del skate y fomentar entre los jóvenes un estilo de vida saludable. Por ello, quiero agradecer tanto a Puskas Espada como Yoni Cárdenas, que son dos piezas clave para poner en marcha este evento, así como a los patrocinadores y colaboradores, como Skate Park Restaurante, Gedofu, Dreisog y todos los que hacen posible un gran evento como Fuengifornia".

Jornada de puertas abiertas

VIERNES 22 DE NOVIEMBRE 2024 DE 15:30 A 20:00

Para menores de 3 a 16 años

Servicio Gratuito

Abrimos las puertas a todas las familias fuengiroleñas para que sus hijos/as puedan disfrutar de las dinámicas que realizamos en el Plan Corresponsables cada día.



PARA LA
INSCRIPCIÓN
RELLENA EL
FORMULARIO AQUÍ



O contacta al 600 40 51 36

REQUISITOS:

- Empadronados/as en Fuengirola
- Con menores a cargo de 3 a 16 años
- Familias cuyas circunstancias no permitan realizar de forma plena sus labores de crianza/cuidado/atención a/los menor/as

PROGRAMACIÓN DE LA JORNADA:

- Actividades para menores de 3 a 16 años.
- Visualización de las instalaciones.
- Inscripción de familias al Plan Corresponsables.
- Dinámicas conjuntas entre padres/madres e hijos/as.

*NO es obligatoria la permanencia de los padres/madres durante la jornada. Su participación es voluntaria.













Marenostrum Fuengirola sorprende anunciando a Dani Martín, con su gira `25 P*t*s Años', para el cartel de 2026

El recinto fuengiroleño será testigo el 13 de junio de 2026 de este fenómeno musical, que arrasa vendiendo entradas en tiempo récord

Marenostrum Fuengirola sorprendió ayer anunciando a Dani Martín, con su gira `25 P*t*s Años', para el cartel de 2026. Así lo dieron a conocer ayer el concejal de Grandes Eventos y Cultura, Rodrigo Romero, adelantando que las entradas estarán a la venta a partir de hoy jueves, a las 12.00 horas, en la página web www.marenostrumfuengirola.es.

"Desde Marenostrum Fuengirola acabamos de anunciar la primera fecha para el año 2026 y lo hacemos con la esperada actuación del cantante Dani Martín, con su 'Gira 25 p*t*s años'. Nuestro recinto fuengiroleño se ha posicionado como uno de los mejores espacios mul-

titudinarios en Andalucía donde los artistas hacen parada para deleitar a sus fans", manifestó Romero.

Tal y como adelantó el edil, la 'Gira 25 p*t*s años' de Dani Martín es una celebración de su carrera donde cantará todos sus éxitos y hará un completo repaso por los temas más icónicos de estos 25 años: desde su etapa al frente de la histórica banda El Canto del Loco hasta su presente, con quince años de carrera en solitario. "Un concierto donde el público se sabrá todas y cada una de las canciones y disfrutará mucho".

La venta de entradas se activará hoy jueves, día 21 de noviembre, a partir de las 12.00 horas, a través de



Las entradas se pondrán a la venta este jueves, día 21 de noviembre, a las 12.00 horas, en la página web www. marenostrumfuengirola.es

las plataformas oficiales de trum Fuengirola celebrará los recintos - www.marenostrumfuengirola.es - y la web oficial del artista www.danimartin.com.es -.

Marenostrum Fuengjrola El ciclo musical Marenos-

del Ayuntamiento de Fuengirola para la proyección de la ciudad a nivel internacional atravendo talento roleño se establece como un espacio donde la cultura y la música se fusionan para ofrecer al público una experiencia inmersiva

a orillas del Mar Mediterráneo, resguardado por la historia del Castillo Sohail y la Ciudad Romana de Suel.

El imponente escenario Unicaja, situado en la loma del castillo Sohail, es capaz de albergar una capacidad de más de 18.500 personas. Por su parte, el escenario de pequeño formato Fundación Unicaja / Castillo Sohail, adquiere la magia cultural recibiendo aquellas actuaciones más íntimas, resguardando en sus murallas históricas a los 2.400 asistentes que viven y sienten las letras de sus cantantes favoritos desde la cercanía.









Tendrá lugar el próximo 23 de noviembre

La Banda Municipal de Música ofrecerá su tradicional concierto de homenaje a Santa Cecilia

Se celebrará en el Palacio de la Paz a partir de las 19.30 horas con entrada gratuita hasta completar el aforo

La Banda Municipal de Rodrigo Romero. Música de Fuengirola ofrecerá este próximo sábado 23 de noviembre su tradicional concierto de homenaje a Santa Cecilia, patrona de la música, que tendrá lugar, tal y como informó ayer el concejal de Cultura

Tendrá lugar en el Palacio de la Paz, a partir de las 19.30 horas, con entrada gratuita hasta completar

"Se acerca el Día de Santa Cecilia, patrona de los músicos, y llega también

el tradicional concierto que cada año ofrece la Banda Municipal de Música con motivo de uno de los días más importantes del año para ellos, en el que celebran su condición de músicos, y lo hacen con un programa de concierto que



La Banda Municipal de Música está integrada por más de cuarenta instrumentistas de notable nivel.

siempre suele ser muy exigente y donde suelen poner mucho cuidado en la selección de temas", destacó el edil de Cultura.

En esta ocasión, según informó el edil, bajo la dirección de Alfredo Alarcón Campoy ofrecerán un concierto clásico que contará con la participación



como clarinete concertino de Cristóbal Machuca. La primera parte estará centrada en la suite Carmen de Georges Bizet con arreglos de Toru Takahashi; mientras que en la segunda parte interpretarán la suite de música escénica para la obra de Lope de Vega La Viuda Valenciana, de Aram Khachaturian.

La Banda Municipal está integrada por más de cuarenta instrumentistas de un notable nivel y cuenta con un extenso repertorio de cientos de obras de conciertos: preludios, oberturas, fantasías, selecciones de óperas y zarzuelas, etc. Se creó a comienzos de 1962, primero como escuela de Solfeo y Teoría Musical y, más tarde, con la adquisición del instrumental, como banda de contemplan la andadura de un colectivo musical que se está convirtiendo en referente en la Costa del Sol en los últimos años.

El grado de calidad alcanzado por la Banda Municipal en los últimos años ha permitido incorporar al repertorio habitual piezas de gran complejidad reservadas a colectivos de élite. Al enriquecimiento artístico de la Banda de Música de Fuengirola han contribuido tanto directores (Patrick Van den Eynde [Q.E.P.D.], Cathy Kotoun, Hans de Doelder, Antonio Ariza, María del Mar Muñoz) como intérpretes individuales (Antonio Manzano, Jane Montón, Alejandro Maroto, José Puyana, Gerardo López, Ma Ángeles Castro, Francisco Doblas) y colectivos (Cuarteto de saxofones Alcazaba, Banda de Música Apollo de Wissenkerke [Holanda]) Música. Más de 50 años y arreglistas y compositores (David Medrano, Juan Carlos Campello, José Ma Machuca).





PLAZA COSTA DEL SOL, 1 TLF: 952 38 17 68



Restaurante con amplia variedad de tapas, pescaitos fritos y marisco de la zona



El compositor y pianista Bonnín de Góngora ofrece dos conciertos para ayudar a los damnificados por la DANA

El evento tendrá lugar hoy jueves en la Iglesia Santo Domingo de Guzmán de Benalmádena Pueblo y tendrá dos pases: el primero será de 20.00 a 21. 00 horas y el segundo concierto tendrá lugar de 21.00 a 22.00 horas

El reconocido y afamado compositor y pianista madrileño Josué Bonnín de Góngora ofrecerá hoy jueves, 21 de noviembre, dos conciertos solidarios a beneficio de los afectados por la terrible DANA que ha azotado Valencia. El evento, que ha contado con la colaboración de la Hermandad del Nazareno, tendrá lugar en la Iglesia Santo Domingo de Guzmán de Benalmádena Pueblo y se celebrará de 20.00 a 21.00 horas el primer concierto, mientras que el segundo concierto tendrá lugar de 21.00 a 22.00 horas.

Las entradas consistirán en un donativo simbólico de 5 euros y la recaudación íntegra se destinará a ayudar a las familias damnificadas por la DANA en la comunidad valenciana. Así lo explicó en rueda de prensa, días atrás, la edil de Bienestar Social, Áurea Peralta, quien estuvo acompañada por el compositor, afincado en Benalmádena desde hace años; y por los miembros de la Hermandad, José Muñoz y Carlos Zaragoza.



"En primer lugar, queremos agradecer a Josué Bonnín de Góngora su solidaridad y generosidad con las víctimas de las inundaciones en Valencia; la situación es tan terrible que requiere la ayuda de todos y cada uno de nosotros, por lo que es un gesto maravilloso por parte de este reconocido compositor, vecino de Benalmádena, celebrar estos dos conciertos para recaudar fondos que se destinen a paliar los efectos de esta catástrofe que hemos vivido en el país", manifestó Peralta, destacando que "personas como Josué demuestran que en las circunstancias más adversas, la solidaridad nos une a todos

y nos hacemos invencibles, por lo que quiero trasladar un mensaje de fuerza y de ánimo al pueblo valenciano, pues no están solos, Benalmádena está con ellos desde el primer momento y vamos a seguir a su lado hasta que nos necesiten". Además, la edil invitó a todos los vecinos y visitantes "a disfrutar de estos dos conciertos, en los que además de acercarnos a la maestría y a la grandeza de uno de los compositores más reconocidos en el panorama nacional, podrán colaborar con una causa solidaria que a todos nos tiene el corazón en un puño", y agradeció al artista "su corazón, su bondad y sus ganas de ayudar



Las entradas tienen un coste simbólico de 5 euros que se destinarán a los afectados por la DANA en Valencia

al pueblo valenciano, que tanto nos necesita en estos momentos".

Por su parte, Bonnín de Góngora envió un mensaje de "solidaridad y fraternidad al pueblo de Valencia", y destacó que "la mejor forma que tengo de colaborar con el pueblo valenciano es a través de mi música y de mis dedos, y por ello quiero brindar estos dos conciertos benéficos a todas las personas damnificadas por la DANA".

"Así también, quiero dar las gracias al Ayuntamiento de Benalmádena, a la Hermandad del Nazareno, a Royal Pianos y al párroco de la Iglesia del Pueblo, porque entre todos han colaborado para que este concierto sea una realidad el 21 de noviembre", añadió el artista.

Por último, Muñoz Lara, teniente hermano mayor de la Hermandad, señaló que "este concierto estará enmarcado en el quinario de Nuestro Padre Jesús Nazareno". "Desde la Hermandad queremos pedir al pueblo de

Benalmádena que asista a este evento, en el que Josué nos va a deleitar con su música, pero en el que también ayudaremos a todos los hermanos de valencia ofreciendo un donativo, que para nosotros será pequeño, pero que unido al de todos nuestros vecinos será una gran ayuda para los perjudicados por la DANA".







FUENGIROLA

PERIÓDICO GRATUITO



Editor: Manuel Jiménez · Coordina: Félix Carrasco · Depósito Legal: MA-861/93 · C/ Alcalde Antonio García, Edificio 3C, Local 10 29631 Arroyo de la Miel · BENALMÁDENA - Málaga · Telfs.: 952 56 12 14 · E-mail: info@elnoticierodigital.com

Visita a las instalaciones de "Animal Domus"

El concejal de Sanidad, Francisco Javier García Lara, ha visitado las instalaciones de "Animal Domus" para dar a conocer, junto a la responsable de Marketing de Centro Comercial Miramar, Lorena Rivas, la iniciativa Black Pet Day que consiste en una jornada de sensibilización y fomento de la adopción de mascotas de pelo negro. Según algunos estudios, los humanos solemos rechazar de manera inconsciente animales con pelaje de color oscuro.

Es una tendencia que también ocurre en las instalaciones del parque zoosanitario municipal, donde actualmente hay una cantidad significativa de perros y gatos con estas características

De esta forma, el próximo viernes 29 de noviembre los responsables de "Animal Domus" estarán en el aparcamiento exterior con animales de pelo negro para ofrecerlos en adopción. Cabe recordar que la adopción de mascotas en Fuengirola es gratuita para los empadronados en la ciudad.





TIEMPO



mín. máx. I **4°C / 20°C**

Cielos nubosos en el interior, con brumas y nieblas matinales, sin descartar precipitaciones débiles y ocasionales en las sierras. En el litoral, cielos poco nubosos, con intervalos nubosos al final del día. Temperaturas en descenso, localmente sin cambios las mínimas. Vientos moderados del oeste o noroeste, aumentando a lo largo del día, con intervalos fuertes y rachas ocasionalmente muy fuertes.



LOTERÍAS



La Primitiva

Lunes 18-11-2024 **LA PRIMITIVA** 1-3-6-10-14-30 / C: 35 - R: 2



El Gordo

Domingo 17-11-2024 11-14-26-27-28 / Nº CLAVE: 8

Empresa sueca busca urgentemente viviendas de alquiler y venta en zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA



INFORMACIÓN: Sra. Sorensen Telf. / Whatsapp: 608 450 001

HORÓSCOPOS



ARIES.- Será necesario hoy que saques todas las fuerzas que tengas para llevar adelante tus proyectos, Aries; demuestra lo que vales



TAURO.- Hoy tendrás cierta tendencia a mantener el orden en todos los ámbitos de la vida, Tauro, tanto en el profesional como en el personal.



GÉMINIS.- Si hoy tienes que cerrar algún proyecto o firmar contratos, no debes preocuparte, porque serán positivos.



CÁNCER.- Será mejor que pongas todos tus sentidos alerta, Cáncer, 🔬 porque hoy las energías del entorno serán muy positivas para ti.



LEO.- Tu vida hoy se verá rodeada de amor, de conquistas sobre las fuerzas opuestas, de verdad, de equilibrio y de soluciones.



VIRGO.- Sentirás felicidad en casa hoy. Por otro lado, tus relaciones con los buenos amigos te llevarán a una vida social activa y emotiva.



LIBRA.- Tu salud será algo que cobre especial importancia hoy, Libra, pues es posible que últimamente la hayas descuidado más o menos.



ESCORPIO.- Tendrás la determinación de integrar el trabajo con el orden en tus ideas; momento muy productivo. Quizá se presenten grandes oportunidades.



SAGITARIO.- En el ámbito profesional, será mejor que tengas cuidado con las personas a las que no conoces demasiado, podrian no merecer tu confianza.



CAPRICORNIO.- Algunos temores en el ámbito de la economía, pero serán temores injustificados, trata de no gastar mucho, solamente lo necesario. ACUARIO.- A lo largo del día de hoy, disfrutarás de un estado mental muy



lógico y positivo que te complacerá mucho. Buen día en el trabajo. PISCIS.- Día un con algunas energías encontradas, pero si aprovechas los aspectos positivos que te caracterizan como el optimismo, y la generosidad, te ira mejor.



iVisita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!



Fundada en 1961

compra online 🔏 www.govez.es

